

2020 – Das elfte „Fit ab 50“ Veranstaltungsjahr

Gut vorbereitet und mit einem interessanten Programm für das 1. Halbjahr 2020 sind wir als neu zusammengestelltes Leitungsteam in das Jahr gestartet: Norbert Seidel als Beauftragter des DRK, Jürgen Teunissen als Beauftragter des SC DJK sowie Marlies Harms und Günter Hein, die unterstützend mitarbeiten. Das Leitungsteam war zuversichtlich, dass das erarbeitete Programm durchgeführt werden kann.

Die Corona-Pandemie machte aber einen Strich durch die Planungen. Alle Veranstaltungen, vor allen Dingen die geplanten Radtouren bis Ende Juni, mussten nach und nach abgesagt werden. Lediglich die Kaffeeklatschtermine von Januar bis März, sowie die erste INFO-Veranstaltung am 04.03.2020 mit Bürgermeister Sebastian Seidel konnten noch stattfinden.

Für das 2. Halbjahr 2020 haben wir trotz Corona ein Veranstaltungsprogramm ausgearbeitet, jedoch keinen Veranstaltungsflyer aufgelegt. Die Veranstaltungen haben wir in der örtlichen Presse und per „Rundmails“ sowie auf unserer neu gestalteten Homepage im Internet veröffentlicht.

Am 02.07.2020 sind wir dann mit unserer ersten Radtour Richtung Ostenfelde gestartet. Einkehren war zu dieser Zeit noch nicht möglich, sondern erst bei der Tour am 30.07.2020 Richtung Westkirchen. Das Radtourenprogramm konnte bis einschließlich zum 07.10.2020 (FleischOase Schulze Wettendorf) durchführen. Lediglich die Abschlusstour zum Alten Backhaus Einen am 21.10.2020 musste wieder wegen Corona abgesagt werden und in der Folge dann auch die Infoveranstaltung am 04.11.2020, die Klönkaffee-Termine sowie die Winterwanderung. Dass die 8. Allgäu-Wanderwoche nach Fischen stattfinden konnte, hat uns besonders gefreut.

Am 29.08.2020 wollten wir unser **10-jähriges Jubiläum** mit verschiedenen Programmpunkten feiern. Leider mussten wir diese Feier auch aus den bekannten Gründen absagen, wollen sie aber 2021 als „11-jähriges Jubiläum“ am 28.08.2021 nachholen.

An dieser Stelle möchten wir es nicht versäumen, uns bei **Hermann Dirksen** für seine langjährige Mitarbeit im Leitungsteam von „Fit ab 50“ ganz herzlich zu bedanken. „Fit ab 50“ ist und war sein „KIND“. Er hat im Sommer seine Mitarbeit beendet. Bis zum Schluss hat er sich um die Werbepartner für unseren Flyer und um deren Verteilung mit gekümmert.

Danken möchte wir auch Günter Hein, der die Initiative zum Bau eines Fahrradträgers für die Montage auf einem PKW-Anhänger ergriffen und die notwendigen Komponenten besorgt hat. Dass daraus dann auch ein Fahrradträger für fünf Fahrräder wurde, haben wir Josef Schröder zu verdanken, der ihn fertig gestellt hat. Auch dafür einen ganz herzlichen Dank.

Alle weiteren Informationen sind den tabellarischen Aufstellungen und den Presseveröffentlichungen zu entnehmen.